₩ <i>□</i> ⁄2	18 교수	気づいたこと		/±±±/
地区名	場所	交通安全指導	朝の挨拶運動	備考
M1 蟹甲	つばさ歯科前 交差点	本郷地区と合同のため同様		
M2 折戸	市民会館前交差点	危険と感じられることもなくよかったと思います。	ほとんどの生徒が大きな声であいさつをしてくれて、と ても気持ちよかったです。	7:45~8:20
M3,4 藤塚1, 2, 3 鎌ヶ寿	折戸病院付近	小・中学生の通学時間帯ピークの時は、右左折で病院に入ってくる車も多く、危ないと感じた。 自転車も歩道を通るので道幅が狭く 注意が必要だと思った。市議員さんが交通指導・誘導をして下さり助かった。	マスクをしていることもあるがあいさつの声は少し 小さいように感じた。しっかりと顔を見てあいさつしてくれる子が多かった。	7:45~8:20
M5 藤塚4, 5	金山クリニック 交差点	1人、2人の少人数のグループで登校している子が多く、道 に広がったりするようなことはありませんでした。 通勤時間帯で車の交通量が多く、横断歩道のないところを 渡るには十分気をつけてほしいと思いました。	多くの子が「おはようございます」とあいさつを返してくれました。 自分から進んで大きな声で元気にあいさつしてくれる子、こちらがあいさつをしてもあいさつを返してくれない子もいました。	7:30~8:00
M6 藤塚6,7	高松池	車道(歩道なし)で、立ち止まって話す子どもたちがいた。	あいさつを返してくれた子どもは、2.3割だった。	7:30~8:00
M7 栄1	折戸高松の 歩道橋付近	シルバーの方が数名いらしたので、子供達も安全に登校で きると感じました。	子供達は皆、元気にあいさつしてくれました。	7:30~7:55
M10 栄3	折戸寺脇交差点 から少し上がっ た所	横断歩道手前ではドライバーさん歩行者を気にしてゆっく り走ってくれていました。	日中の子はあまり通りませんでしたが、通勤の方、自転車の高校生などあいさつをしてくれて朝から気持ちの良い一日を送ることができました。	7:45~8:10
M12 東山1, 2, 3	浅間下交差点	車の主道路への合流や自転車の行き来が多い場所で注意が必要とあらためて思った。 友だち同士や、通学時間が集中する時間帯は信号待ちの時に道をふさいでしまい一般の通行人のにもつながりやすいと感じた。	新学期早々のためかだろそうな様子だったりあいさつが 少なかったり、元気のない印象を受けた。 目をみて元気にあいさつを返してくれる子もいて、清々 しく元気をもらった	7:45~8:15
M13 東山4, 5	うかい医院西側 点滅信号	道路の舗装工事で以前あった歩道の白線がなくなっており、小学生が道路の幅の1/3くらいまで広がって歩くようになってしまっていた。中学生は反対側を歩いているため、通行する車がかなり通りにくそうな様子だった。子供達に車とすれ違ったり、追い抜かれる際は以前よりかなり接近するため、より注意を促したいと感じた。	こちらから挨拶をすれば返してくれる子がほとんどだったが、中には進んで挨拶してくれる子も見られた。	7:40~8:00
M14 東山6	東山5丁目 1201番地	通勤の抜け道となっている為車が多い。小学生の分団が通過する時は中学生が気を使ってか通学路の反対側を歩いていて、結果道がせまくなり、車がすれ違うことができず、しばらく動けない場面があったが、速度の早い車もあったので結果よかったように思う。	前日が始業式で今日から授業開始の為、教科書、資料などカバンいっぱいに入っているようで重たそうに通学していた。 こちらがあいさつするとあいさつを返してくれる。素直ないい子たちだなあとこちらもうれしく元気をもらえる時間でした。日東東山地区は防犯パトロールのボランティアのみなさんが見守りをして下さるので安全に通学できている。感謝しかないです。	7:35~8:15
M15 東山7	東山ゴルフ センター角	交通量は多くないですが、坂道でスピードを出して走る車 や自転車に気をつけてほしいです。	自分から気持ちの良いあいさつをしてくれました。	7:40~8:00
M16 枯木	南が丘歩道橋 付近	出発地点から該当場所まで徒歩で移動しました。通勤の方も含めてほぼ誰とも行き交わないので、早すぎたのか、9月始めだからなのかもしれません。ヤマダ電機近くの歩道橋辺りでしばらく立哨しました。危ない場面ですが、その山田電機を渡る時に車道を横切るので、車徒歩自転車が(朝の急ぎながら)交差するため、それぞれ危ないなと思いました。お互いぶつからないよう慎重に気をつける必要があると思いました。	一般の人や高校生もおらず、南ヶ丘見守り隊の方たちが7:30にでてきたので、遠くから会釈。7:35に戻り道途中枯木の信号で1人。7:45出発地で二人(送り)の生徒に会うことができ、あいさつしました。学期初めは送りが多いかもしれません。その後子供の送りで、折戸のローソンとスポセン角に立哨されてる方を見かけました。早目に出た利点としては、7:30過ぎたら一気に暑いので、まだまだ水分補給は必要があるなと思いました。	7:10~7:45
M17 南ヶ丘	折戸交差点	小学生の列が詰まり、信号付近で後列の子が止まってしま う時があり、気になった。	下を向いて歩いてる子が多かったが、こちらから挨拶を すれば、だいたいの子は返してくれました。 中学生より小学生の方がきちんと挨拶してくれていて、 気になりました。	7:35~8:15